



Intensivtherapie für Lukas

LICHT FÜR
KINDER™

Hallo, ich heiße Lukas und ich bin acht Jahre jung.

Ein Schlaganfall während meiner Geburt hat mir den Start ins Leben nicht einfach gemacht.

Meine Diagnose lautet spastische Hemiparese. Das bedeutet, dass ich einseitige motorische Bewegungseinschränkungen habe. Bei mir ist die rechte Körperhälfte betroffen.

Unser Alltag ist oft herausfordernd, denn meine Fein- und Grobmotorik ist stark eingeschränkt. Meine Familie ist aber immer für mich da und unterstützt mich.



Ich wünsche mir eine Intensivtherapie mit computer- & robotikgestützten Therapiegeräten zur Reduktion von Muskelschwäche und Lähmungen.

Die **Intensivtherapie** wird mein Gangbild und meine Gangsicherheit verbessern. Zusätzlich wird intensiv an der Grob- und Feinmotorik meiner rechten Körperhälfte gearbeitet.

Die **Intensivtherapie** dauert eine Woche und beinhaltet 25 Therapieeinheiten. Anhand eines physiotherapeutischen Befundes wird die **Intensivtherapie** für mich gestaltet und baut auf meinen derzeitigen Fähigkeiten auf.

Neben der **Verbesserung meiner motorischen Fähigkeiten** wird mir die **Intensivtherapie** dabei helfen mehr **Selbstvertrauen** und **Selbstständigkeit** aufzubauen. Denn obwohl ich ein großartiger junger Mensch bin, bin ich manchmal sehr unsicher, weil ich viele Dinge, die für andere Kinder selbstverständlich sind, nicht ohne Hilfe ausführen kann.

Meine Familie liebt mich so sehr. Sie gibt alles, damit ich eines Tages ein selbstbestimmtes und eigenständiges Leben führen kann.

Leider ist die **Intensivtherapie** sehr teuer und meine Eltern schaffen den zusätzlichen Aufwand nicht allein. Deshalb haben wir mit Licht für Kinder die Aktion "**Intensivtherapie für Lukas**" gestartet. **Bitte helfen Sie mir!!**

Spendenkonto: LICHT FÜR KINDER

Kennwort: Intensivtherapie für Lukas

IBAN: AT36 3200 0000 1224 6849

BIC: RLNWATWW



„Jeder Spendenbeitrag zählt!“